

opusdei.org

La Belgique gagne au Tournoi des Trois Nations

Du vendredi 10 au dimanche 12 octobre a eu lieu à Baarn, aux Pays-Bas (près d'Utrecht), la 19ème édition d'un tournoi de mini-football réunissant près de 120 enfants de clubs de jeunes de l'Opus Dei de différentes villes d'Allemagne, des Pays-Bas et de Belgique.

31 oct. 2008

Ce qui a commencé en 1990 comme une activité modeste est devenu au fil des années l'équivalent du « Mondial » aux yeux des jeunes des clubs Feuerstein (Cologne), Lariks (Utrecht), Narval (Bruxelles) et Middelheim (Anvers et Gand). Pour eux, le « Tournoi des Trois Nations » est un événement très sérieux, auquel ils se préparent pendant une bonne partie de l'année.

L'organisation du tournoi revenait cette année aux Hollandais. C'est une tâche dont ils se sont très bien acquittés, malgré l'importance de l'événement : 120 participants répartis en deux catégories (9-11 ans et 12-13 ans), comptant un total de 16 équipes, sans compter une trentaine de moniteurs et les nombreux parents qui sont les supporters les plus fervents. De Belgique, il y avait une quinzaine de jeunes flamands du club Middelheim et un peu plus de vingt francophones du club Narval.

Dans ce tournoi, la convivialité, le fair-play, l'esprit de service ont autant d'importance que l'engagement sportif. Un moment de prière est prévu dans l'horaire du championnat et ceux qui le désirent peuvent assister aussi à la Messe.

La finale de la catégorie des plus jeunes a opposé une équipe de Narval et une autre de Lariks. Les supporters belges étaient les plus dynamiques et les Flamands de Middelheim se montraient les fans les plus inconditionnels de Narval. Les Belges ont gagné aux penalties. Le gardien, Fernand, a joué un rôle déterminant. Il était prévu comme attaquant mais, à cause d'une blessure, il a volontiers accepté de jouer comme gardien, un poste où il a excellé.

Tout le monde a contribué au succès du week-end. Ceux qui ne sont pas des accros du football —cela existe...

—, comme Arthur et Ignace, ont rendu service en assurant, l'un l'enregistrement vidéo des matchs et l'autre le guidage des voitures, à l'aide d'un GPS. Ils ont donné un grand coup de main à la logistique.

Narval a encore vu deux de ses représentants récompensés, l'un pour le prix du meilleur défenseur et l'autre pour celui du meilleur technicien. Lariks a gagné la finale de la catégorie des grands. Les Allemands, traditionnellement très forts, sont passés à côté des finales cette année, mais ils se rattraperont sans doute l'an prochain, car ils seront les organisateurs. Rendez-vous donc à Cologne, en 2009 !

gagne-au-tournoi-des-trois-nations/ (16
mai 2025)